



El pasado día 7 de noviembre y organizado por el Colegio "Don Cristóbal", con la colaboración de la Obra Cultural de CAJA MADRID y la A.P.A. del citado Colegio, tuvo lugar un viaje cultural a Alcaraz, en el que participaron 50 alumnos de edades comprendidas entre los 8 y los 12 años.

La llegada a Alcaraz se produjo a las diez de la mañana, por tanto, hubo tiempo para visitar con detenimiento los monumentos con que cuenta esta ciudad albaceteña. Alrededor de las 12,30 llegaron al Santuario de la Virgen de Cortes patrona de la ciudad antes citada.

Estas visitas, de carácter cultural, fueron muy apreciadas por los alumnos, por cuanto, todos ellos habían leído con curiosidad el Boletín Informativo que, realizado por D. Cristóbal del Río, se entrega unos días antes de cada viaje y así se despierta el interés por conocer "en vivo" los monumentos que han visto en las fotografías.

Por último, la comida se realizó en Peñascosa, pueblo cercano a Alcaraz, que dispone de espacios abiertos para el esparcimiento de mayores y pequeños, allí hay columpios, toboganes y todos aquellos elementos que los niños puedan desear para pasar un rato de diversión, como así fue en la última parte del viaje efectuado.

## EL REY, DE CAZA EN LA FINCA "EL LOBILLO"

Su Majestad el Rey, en visita privada, estuvo el pasado domingo, día 6, en la Finca "El Lobillo" invitado por el dueño de la misma D. Juan Abello a quienes también acompañaba D. Miguel Primo de Rivera. Fue un día que amaneció con niebla, desapacible, con aire frío. A lo largo de la mañana fue aclarando y mejorando.

Como resultado de la caza se contaron más de setecientas perdices rojas, con sólo las tres escopetas comentadas.



## ESTA VEZ SE TENDIERON EL DÍA 11 - XI

Ni la tenemos tomada, ni es cabezonería por nuestra parte, el asunto de las farolas de la calle Toledo.

¿Qué necesidad hay de que constantemente estén caídas, torcidas o derribadas?, teniendo solución que ya en otras ocasiones se ha dicho: colocar los brazos paralelos a la calzada y de esta manera se evitaría que los camiones le dieran a los faroles, que están fuera del acera. En cuanto se arriman las ruedas al bordillo, ya le están dando y ¡al suelo! Los guardias tomando nota de la matrícula, conductor...

¿Quién debe pagar los trastos rotos? el pueblo, el seguro... no entramos en polémica. Nos permitimos una vez más la sugerencia de que sean cambiados: darían la misma luz y se ahorraría tiempo y dinero. ¡De nada!

